



L'hôtel Napoléon à la Turbie

Le Village de la Turbie se situe à près de 500 mètres d'altitude sur la Via Julia, une des grandes routes de l'empire Romain, qui allait de Gênes à Cimiez. Le Trophée des Alpes à la Turbie est un monument extraordinaire même pour l'empire Romain, il mesurait 50 mètres de haut et 40 mètres de côté. Il a été édifié à partir de l'an 6 après J-C. Il commémore la victoire de l'Empereur Auguste sur les tribus des Alpes, insoumises de la conquête de la Gaule par Jules César.

Le 2 avril 1796, Napoléon Bonaparte, général en chef des Armées d'Italie, se prépare à une ultime offensive contre le Piémont (1796-1797). C'est en empruntant la Grande Corniche qu'il s'arrête à la Turbie pour y séjourner. Napoléon est venu se recueillir sur le célèbre Trophée des Alpes pour s'inspirer de la Grande épopée d'Octave Auguste.

L'hôtel-restaurant s'intègre dans ce cadre magnifique de la Turbie et offre ainsi les possibilités à ses visiteurs de :

- Faire des randonnées sur les anciennes voies romaines
- Découvrir le superbe parc de la Grande Corniche
- Visiter le patrimoine de la Turbie et le Trophée des Alpes
- Visiter le vieux village médiéval
- Se divertir en allant aux concerts des nuits musicales du Trophée
- Participer aux festivités du village

Fidèle à sa volonté de rester proche de son patrimoine, l'hôtel Napoléon vient d'ouvrir un nouveau restaurant au sein de son hôtel, Le bistrot d'Auguste, rappelant le nom du célèbre empereur Auguste, neveu de Jules César qui était aussi son fils adoptif.

